
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE  FALTA  DE

MEDICAMENTOS  NA  UNIDADE  DE  SAÚDE  DO

CASTELO  BRANCO  "DR  ÍTALO  BARUFFI"

CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Munícipes nos procuraram para se queixar quanto às dificuldades
que vêm encontrando para retirada de medicamentos na rede pública de saúde. Relatam que
não tem sido encontrado na farmácia da UBDS Dr. Ítalo Baruffi, vários itens, entre eles: 

 Carbamazepina comprimido 200 mg e Gabarpentina 300 mg.

                                 Com isso indagamos:

                                 1)    Procede a informação da falta dos itens supra referidos?

                    1.1  Em caso de resposta positiva, informar razões e prazos para

regularização 

REQUEREMOS,  nos  termos  regimentais  e  constitucionais,  à

nobre  Mesa,  depois  de  ouvido  o  Plenário  desta  Egrégia  Casa,  seja  oficiado  ao  Poder

Executivo local para que se manifeste acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 02 de fevereiro de 2021.

ALESSANDRO MARACA
Vereador - MDB 
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